

VEAUGUES

L'estafette PLUi de la CdC a fait une halte sur le marché



Des habitants se sont renseignés entre autres sur les terrains qui deviendront constructibles.

Vendredi, l'estafette PLUi de la CdC Pays-Fort - Sancerrois - Val de Loire a assuré une permanence sur le marché.

Ce véhicule se déplace sur plusieurs communes pour présenter et expliquer aux habitants les règles et contenus des PLUi (Plan local d'urbanisme intercommunal) et du RLPi (Règlement local de publicité intercommunal).

Une approche pour la population de connaître les enjeux économiques, les emplois, les paysages et le patrimoine.

Plus d'une trentaine de personnes se sont ainsi arrêtées au pied du stand, pour obtenir des renseignements sur le devenir de leur commune, les possibilités de terrain constructibles et les nouvelles règles d'urbanisme.